
地盤工学会関東支部 
平成 26 年度第２回評議員会 議事録 

 

日 時：平成 27 年 2 月 19 日（木） 16：00～17：05 

場 所：地盤工学会会館 地下大会議室  

出席者： ＜評議員＞山田恭央氏，山中光一氏（峯岸邦夫氏代理）氏，那須誠氏，喜内敏夫氏,田頭

秀和氏,坪川将文氏（松永康男氏代理）,田中健氏，篠崎友利氏，平井芳雄氏，足立有史氏，

今村遼平氏，田中誠氏（瀬古一郎氏代理），高田徹氏,小椋仁志氏,北本幸義氏,森田邦昭氏,

山口文芳氏,若月洋朗氏,金道繁紀氏 

＜支部役員＞龍岡支部長，田中副支部長，青木副支部長，菊池副支部長,太田顧問，石原顧

問,國生顧問,佐藤支部監事，小峯幹事長，吉田副幹事長 

委任状：評議員 32 名 

 

１．支部長挨拶と議長選出 

龍岡支部長より，支部設立 10 周年後の支部が果たすべき役割について意見が述べられ，開

会の挨拶がなされた． 

引き続き，支部規程に則り龍岡支部長が評議員会の議長に就いた． 

 

２．出席者数の確認 

現評議員数 53 名のうち、出席者数 18 名，委任状 32 通，計 50 名の出席（出席率 94％）に

より，本評議員会の成立（評議員の過半数の出席により成立）を事務局より報告した． 

 

３．【平成 26年度事業経過報告および決算見込み】 

小峯幹事長より，平成 26 年度事業経過報告について説明。 

吉田副幹事長より，平成 26 年度決算見込みについて説明。 

≪質疑≫ 

・那須評議員より、支部総会の成立条件についての質問 

→小峯幹事長より、1/20 以上の出席をもって成立との説明。 

・那須評議員より、第 12 回関東支部発表会の発表申込料について高額ではないか、この金

額では、参加者の低下につながるのではないかとの質問。 

→小峯幹事長より、平成 27 年度事業計画（案）にて説明するとの返答。 

 

挙手による採決の結果，挙手 18 名，委任状 32 名，合計 50 名により報告内容は了承された． 

 

４．【平成 27年度事業計画（案）および予算（案）】 

小峯幹事長より，平成 27 年度事業計画（案）について説明。 

吉田副幹事長より，平成 27 年度予算（案）について説明。 

≪質疑≫ 

・那須評議員より、第 12 回関東支部発表会の発表申込料について高額ではないか 

→平成 26 年度の実績や 27 年度予算案を踏まえて、赤字を低減するために、やむなくその

金額に設定したと返答。 

・國生顧問より、第 12 回関東支部発表会の参加費無料については、今後も継続してほしい。 

・那須評議員より、Newsletter にアップしてある支部発表会の写真（P9）について、もっ

と盛況な写真を使用すべきでは、イメージダウンにつながるのではとの質問。 

→今後、配慮しますとの返答。 



・那須評議員より、発表時期を 3 月にしたほうが、学生に限っては、発表内容の向上につな

がるのでは。 

→土木学会関東支部の研究発表会と競合する可能性がある。また、geo-kanto のコンセプト

は、間口を広げる意味で、成果でなくても研究計画でも発表可能と考えている。今後（平

成 28 年度以降）、場所、時期を含めて、運営委員会で検討していくと返答。 

・喜内評議員より、平成 27 年度予算（案）を踏まえると、平成 28 年度には、正味財産が

なくなるのではとの質問。 

→収入に関しては、研究委員会では外部資金の導入、各講習会や出版事業において利益を出

すことを考えていると返答。 

支出に関しては、平成 27 年度上期の実績から各部門の予算の検討を行い、平成 28 年度

以降についての方針を、運営委員会にて検討していくことを考えていると返答。 

挙手による採決の結果，挙手 18 名，委任状 32 名，合計 50 名により報告内容は了承された． 

 

５．【平成 27 年度役員名簿（案）】 

小峯幹事長より，平成 27 年役員名簿（案）について説明。 

≪質疑≫ 

特になし 

挙手による採決の結果，挙手 18 名，委任状 32 名，合計 50 名により報告内容は了承された． 

 

６．【その他】 

質疑は特になし． 

 

７．【その他】 

  ｢以上で本日の議案の審議はすべて完了いたしました」との議長の発言をもって閉会した。 

 

 

以上 

 

議事録作成 吉田 潔 

 


